

Der Querschnitt von 20 Jahren Weltreise

Die Reiseswerke von Colin Ross ergeben ein geschlossenes Weltbild. Das geistige Ergebnis aller seiner Reisen durch die ganze Welt ist niedergelegt in seinem Werk

Die Welt auf der Waage

In diesem Buch entsteht „das Bild einer neuen Erde, wo Natur und Geist versöhnt sind und wo die Menschen aller Länder und Zonen wieder den Anschluß gefunden haben werden an die göttlichen Kräfte, die Sonne, Erde und Sterne bewegen seit Anbeginn.“ Colin Ross sagt zu seinem Buch selbst: „Die Welt auf der Waage“ ist ein Versuch, die Weltzusammenhänge - nicht nur die politisch-wirtschaftlichen, sondern auch die geistig-seelischen - zu erfassen und die großen Linien des Weltgeschehens zu erkennen.

Heute erscheint unverändert die

25. Auflage

Geheftet RM 2.93, in Ganzleinen RM 3.60

Ich empfehle, ein Sonderfenster mit den Colin Ross-Büchern zu machen. Sehen Sie sich bitte mit mir in Verbindung. Vorzugs-Angebot auf dem 

Die Bücher von Colin Ross:

Zwischen USA und dem Pol. Ln. RM 6.-. Mit Kind u. Kegel in die Arktis. Ln. RM 4.60. Haha Whenua - das Land, das ich gesucht. Ln. RM 6.-. Der Unvollendete Kontinent. Ln. RM 7.20. Mit Kamera, Kind und Kegel durch Afrika. Ln. RM 4.-. Die erwachende Sphinx. Ln. RM 8.55. Heute in Indien. Ln. RM 8.55. Das Meer der Entscheidungen. Ln. RM 8.10. Der Weg nach Osten. Halbln. RM 7.20. Südamerika, die aufsteigende Welt. Ln. RM 8.10. - Der Wille der Welt. Ln. RM 3.60 (gleichsam die Fortführung der Gedanken aus „Die Welt auf der Waage“).

Auslieferung für Österreich: 36, Abt. Auslieferung deutscher Verleger, Wien I, Singerstr. 12



F. A. Brockhaus in Leipzig